



HÔTEL BARRIÈRE LE MAJESTIC CANNES

Les petits au palace... c'est magique !

Fun for children at the magical Majestic

Et si on s'occupait des petits hôtes ? L'Hôtel Barrière Le Majestic devient un terrain de jeu exceptionnel grâce à une expérience inédite à vivre en famille : l'Escape Game Digital « Majestic Adventure ». Une première pour un hôtel de luxe ! Accompagnés de leurs parents, les enfants de 6 à 12 ans vont adorer explorer l'établissement face à la Méditerranée sur le thème de la magie et de ses univers mystérieux. Le principe ? Se munir d'un smartphone pour participer au « Tournoi des Sorciers » et résoudre les 6 épreuves en 60 minutes, à coups de sortilèges étonnants et de potions bizarres. Un vrai challenge ! Tous les espaces de l'hôtel participent à l'aventure magique et sont, à chacun leur tour, visités par les apprentis sorciers, des restaurants Le Fouquet's et La Petite Maison de Nicole, du Jardin Botanique au Studio by Petit VIP, La Rotonde... afin de trouver la solution des énigmes au gré

de métamorphoses, de questions d'astronomie et de botanique, de philtres surprenants... même pas peur ! Et l'esprit de famille prend tout son sens au Majestic grâce à son offre de chambres communicantes, à des menus déclinés pour les enfants, des « mocktails » fantaisie (servis comme ceux des grands) et un service de baby-sitting performant en mode 5 étoiles. Enfin, le Studio by Petit VIP permet aux petits artistes de « rêver en grand » en leur offrant l'opportunité d'être créatifs derrière la caméra ou bien face aux projecteurs lors d'ateliers dédiés.

Small guests get lots of attention at the Hôtel Barrière Le Majestic. Now, a game for the family has turned the grand hotel into one big playground looking out to the sun and the sea. The Majestic Adventure digital escape game is a first for a luxury hotel. Children aged 6 to 12, with parents in tow, will love to explore the place with magic and mystery in mind. To take part in the wizards' tournament, the young participants use their smartphones to solve six riddles in 60 minutes with the aid of amazing spells and strange potions. It's a real challenge! All parts of the hotel are involved, with the apprentice wizards visiting each in turn, from the restaurants (Le Fouquet and La Petite Maison de Nicole) to the Jardin Botanique, the Petit VIP Studio and the Rotonde, to find the solutions to the riddles by way of transformations, questions on astronomy and botany, surprising potions and more. No kidding! Family spirit can burst into bloom at the Majestic, thanks to its offer of communicating guestrooms, special kiddies' menus, imaginative mocktails served just like the grownup versions, and an efficient 5-star babysitting service. Workshops in the Petit VIP Studio offer creative youngsters a chance to play for real, behind the camera or in front.

*Disponible durant les vacances scolaires et les week-ends prolongés
Available during school holidays and public holiday weekends*

Hôtel Barrière Le Majestic Cannes - 10, La Croisette - 06400 Cannes

Information & Réservations: +33 4 92 98 77 00 - www.hotelsbarriere.com

